

Zürich, 27. Juni 2023
Wohnheime im Seefeld
Mainaustrasse 58
8008 Zürich

«Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung.»

Traurig nehmen wir Abschied von

Carmen Spuler

7. Juni 1960 – 21. Juni 2023

Vor zwei Jahren ist Carmen zur Wohnheimfamilie gestossen, hat zuerst an der Kreuzstrasse, dann im Wohnheim Ottenweg gelebt. Innert kurzer Zeit hat sie mit ihrem Charme und ihrem sonnigen Gemüt die Herzen der Mitbewohnenden und des Personals erobert.

Heute ist Carmen nach kurzer, schwerer Krankheit für immer eingeschlafen. Wir vermissen sie sehr und werden ihr äusserst liebevolles und sanftes Wesen in dankbarer Erinnerung behalten.

WOHNHEIME IM SEE FELD

Bewohnerinnen und Bewohner
Mitarbeitende, Vorstand und Verein

Der Beisetzung findet am 25. Juli 2023, um 13.30 Uhr
auf dem Friedhof Eichbühl (Gemeinschaftsgrab), 8048 Zürich, statt.